
質問2-2 かいばり事業に参加しましたか。

①昨年度の上尾丸山公園大かいばり祭 (魚捕リイベント)に参加した。

②昨年度の上尾丸山公園池干し祭の池底観察会に参加した。

③昨年度の上尾丸山公園池干し祭の浅場造りに参加した。     ′

④今年度のアメリカザリガニの駆除イベントに参加した。

⑤参加したことはない。

質問 2-3 上尾水辺守 (市民ボランティア)と の協働による水辺再生活動についてどう思いますか。

①公園をよくするためにボランティアが活動してくみ後のはありが。たい:

②公園の管理は行政がやるべきだ。        
｀
´

③ボランティアの活動には興味がない。      .

質問2-4 外来種の駆除作業や浅場,撃備などの水辺吾隼あ活動に参tilしたし`驀すか.

①参加したい8

②参加したくない。          ′

③興味がないし

コラム3 かいばり後の大池の自然状況について

▼かいばりで約 3ヶ 月間池底の天日干しをした大池は、令和 2年 4月 に池の水を戻し、その後はか

いばりによる自然再生効果を検証するため、在来種の回復状況の把握 と水質測定を行つています。

以下では、今年、かいばり後の大池で見られた様々な自然の状況をご紹介 します。

(1)大池の水質
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池の底がくつきりと見えるほどに水の透明度が上昇 し、在来種の稚魚が、園路を歩ぃていると確

認できるほどでした。また、池底からは水草が芽生えているのが確認されました。

在来種 (モツゴ)の稚魚の群れ大池の池底が見えるほどの水の透明度


